

12.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant être prêt à poser un système d'alarmes suivant la demande de M. G. Farie, pourvu que ce dernier paie les frais d'installation et d'entretien.

Résolu: D'informer le requérant en conséquence et lui dire que pour ce qui regarde la vitesse de l'auto, le Bureau ne peut intervenir et qu'il lui faudra s'adresser à l'autorité compétente.

13.—Soumis un avis du Surintendant de la Voirie, adressé à "La Patrie", la mettant en demeure de faire certaines altérations à une voûte en dessous du trottoir, en rapport avec la pose de conduites souterraines pour les fils souterrains et autres.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la situation de la Ville vis-à-vis les détenteurs de permis pour construire des voûtes en-dessous des trottoirs, le pouvoir de la Ville de retirer les permis accordés, les responsabilités, s'il y en a, qui résulteraient, de l'annulation de ces permis, prenant en considération le fait qu'il sera nécessaire de faire des changements à beaucoup de voûtes et d'en faire disparaître plusieurs.

14.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de permettre à M. A. Hoolahan d'ériger une marquise au-dessus du trottoir en face de sa propriété, coin nord-est des rues Ontario et Hogan.

15.—Soumise une offre de la Compagnie de Construction St-Laurent, à l'effet de vendre à la Cité, pour l'établissement d'un parc dans le quartier Longue-Pointe, le lot No 21-2030 du cadastre dudit quartier, mesurant 134 x 184 pieds, soit une superficie de 24,656 pieds, à raison de 25c. le pied, soit une somme totale de \$6,164.00.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'achat dudit terrain pour les fins ci-dessus mentionnées.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 janvier 1913, p.m.

Monsieur E. P. Lachapelle, Président; MM. Dupuis, Godfrey et Ainey.

1.—Une délégation de la Montreal Protestant Ministerial Association se présente devant le Bureau, au sujet du Théâtre Royal. Les Révérends MM. Shatford, Président, Dr Symons, Dr Thérien, Reed, Young, Mann, adressent la parole et soumettent une résolution adoptée par ladite Association, à l'effet d'insister pour la fermeture du Théâtre Royal, et pour l'obtention d'une censure plus sévère des représentations théâtrales dans la Cité.

Monsieur le Président répond aux délégués et leur donne connaissance d'une lettre de la J. P. Sparrow Theatrical and Amusement Company, dans laquelle ladite compagnie annonce qu'elle fermera le Théâtre Royal samedi prochain, le 25.

Et la délégation se retire.

2.—Soumis un rapport du Département en Loi sur une offre de MM. Campbell, McMaster et Papineau, représentant MM. Arthur Boisvert et William McBride, d'acheter de la Cité, pour la somme de \$50, les matériaux de démolition des bâtiments situés en arrière des bâtisses expropriées pour l'expropriation de l'avenue Western.

Vu la déclaration du Département en Loi que le Bureau des Commissaires peut vendre ces matériaux à vente privée si le prix est jugé suffisamment élevé, il est

Résolu: D'accepter ladite offre, et de donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes d'avoir à y donner suite

3.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant le résultat de l'examen subi pour la position de commis dans son département.

Résolu: Conformément à la recommandation du Directeur de l'Assistance Municipale, que M. Arthur LeMyre soit nommé commis dans ledit département, au salaire de \$500 par année.

12.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department stating that he is willing to establish the alarm system asked for by Mr. G. Farie, provided the latter pays the cost of the installation and maintenance thereof.

Resolved: That Mr. Farie be notified accordingly and that he be informed that as regards the speed of the auto the Board cannot intervene and that he should apply to the proper authorities.

13.—Submitted a notice from the Superintendent of the Road Department sent to "La Patrie", notifying them to make certain alterations to a vault constructed under the sidewalk in connection with the laying of underground conduits and for underground and other wires.

Referred to the Law Department for their opinion as to the City's position towards the holders of permits allowing them to construct vaults under the sidewalks, and as to the City's power to cancel the same and also as to the responsibilities, if any, which might result therefrom, taking into account that fact that it will be necessary to make alterations to large number of vaults and to do away with several of them.

14.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: That a report to Council be made recommending that Mr. A. Hoolahan be allowed to erect a marquise over the sidewalk in front of his property, north east corner of Ontario and Hogan streets.

15.—Submitted an offer from the St. Laurent Construction Company to sell to the City for the purpose of establishing thereon, a park in Longue Pointe Ward, lot cad. No. 21-2030 of said ward, measuring 134 x 184 feet, or an area of 24,656 feet, at the rate of 25c. per foot, forming a total sum of \$6,164.00.

Resolved: To report to Council, recommending that the said lot be purchased for the above mentioned purposes.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st. January 1913, p.m.

M. E. P. Lachapelle in the chair, and Messrs. Dupuis, Godfrey and Ainey.

1.—A delegation from the Montreal Protestant Ministerial Association appeared before the Board and presented the Royal Theatre. Revd. Messrs. Stratford, Chairman, Dr. Symons, Dr. Thérien, Reed, Young, Mann, addressed the Board and submitted a resolution adopted by said association, insisting upon the closing of the Royal Theatre, and upon a more severe censorship as regards theatrical performances in the City.

The Chairman replied to the delegates and read a communication from the J. P. Sparrow Theatrical and Amusement Company, in which said company states that it will close the Royal Theatre on Saturday next, the 25th instant. And the delegation withdrew.

2.—Submitted a report from the Law Department on an offer from Messrs. Campbell, McMaster & Papineau, representing Messrs. Arthur Boisvert and William McBride, to purchase from the City for the sum of \$50, the old materials of demolished buildings situated in rear of the buildings expropriated on Western Avenue.

In view of the report from the Law Department stating that the Board of Commissioners can sell said materials by private sale, if the price offered is deemed sufficient, it was

Resolved: To accept said offer, and to give instructions to the Purchasing and Sales Agent to act accordingly.

3.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance transmitting the result of the examinations held for the position of clerk in his department.

In accordance with the recommendation of the Director of the Municipal Assistance, it was

Resolved: That Mr. Arthur LeMyre be appointed clerk in said department at a salary of \$500 per annum.